

## 主なイベントスケジュール (詳細・その他のイベントはこちら:<https://www.kwansei.ac.jp/event/eventlist.html>)

《イベント欄への掲載、および取材の参考資料としていただければ幸いです》

### ●シンポジウム「次世代を守るために私たちができること～子どもの健全な育成のために～」

5月5日(日・祝) 13:00～16:00

西宮市 プレラにしのみや5階 プレラホール

司法研究科(ロースクール)主催の西宮北口キャンパス開設記念シンポジウム。第一部では、石井登志郎・西宮市長が「子どもが健やかに育つために」と題して基調講演。第二部では、芝野松次郎・関西学院大学名誉教授、土居聡・和歌山県子ども・女性・障害者相談センター(弁護士)、小島徹・西宮市子ども支援局子育て支援部長、側垣一也・社会福祉法人三光事業団理事長、松浦真弓・NPO法人つなご理事(京都弁護士会弁護士)が、「私たちにできること」をテーマにパネルディスカッションを行います。入場無料。事前申し込み不要。

詳細:

[https://www.kwansei.ac.jp/lawschool/event/2019/event\\_20190505\\_012900.html](https://www.kwansei.ac.jp/lawschool/event/2019/event_20190505_012900.html)

### ●大学博物館企画展 記念講演会

「アンデス、あるんです。-関学コレクションの染織品-」

5月11日(土) 13:30～15:00

西宮上ヶ原キャンパス 大学図書館ホール

講師:河上 繁樹 大学博物館長(文学部教授)

6月15日(土)まで開催中の企画展「アンデスの布一条があやなすチャンカイ・レース」(日曜・祝日休館、5月6日は開館)の記念企画。

本博物館収蔵の古代アンデス染織品500点超のうち、10～14世紀にペルー中部海岸のチャンカイ川流域で使われたレースの髪覆いなど32点を紹介しています。入場無料。事前申し込み不要。

詳細:

<http://museum.kwansei.ac.jp/exhibition/exhibition01/>

### ●シンポジウム「“社会に触れる学び”とこれからの高等教育-ハンズオン・ラーニングの現在地-」

5月11日(土) 13:00～17:10

関西学院会館 レセプションホール

第1部が「ハンズオン・ラーニングとは何か?～アメリカからのメッセージ～」をテーマに、唐川靖弘・米国コーネル大学ジョンソン経営大学院マネージングディレクターと、本学の本本浩一ハンズオン・ラーニングセンター教授が語り合う。第2部が「関学ハンズオン・ラーニングがめざしているもの～企業・地域・卒業生の視点から～」と題し、企業(ヤフーグループ)や地域(朝来市など)、卒業生との連携事例を紹介する。参加費無料。定員200人。

申し込み必要(<https://goo.gl/forms/xSd58dMvEyDP3C513>)

詳細:

[https://www.kwansei.ac.jp/c\\_hl/event/2019/attached/0000157830.pdf](https://www.kwansei.ac.jp/c_hl/event/2019/attached/0000157830.pdf)

### ●春季人権問題講演会「自分らしく生きる～多様性を認めていく中から生まれるフルインクルージョン～」

5月17日(金) 11:10～12:40 西宮上ヶ原キャンパスB号館204

5月20日(月) 13:30～15:00 神戸三田キャンパス II号館201

講師:玉木幸則氏(社会福祉法人西宮市社会福祉協議会職員)

西宮市社会福祉協議会で「相談」に関わる仕事をする傍ら、NHK Eテレで放送中の「みんなのためバリアフリーバラエティー『バリバラ』」に出演している玉木氏が、「生まれること」「生きていくこと」「生を終えていくこと」などについて話す。入場無料。事前申し込み不要。

詳細:

[https://www.kwansei.ac.jp/r\\_human/event/2019/event\\_20190517\\_012881.html](https://www.kwansei.ac.jp/r_human/event/2019/event_20190517_012881.html)

## 好評! 今週の一枚 by HASEGAWA

■写真撮影:長谷川朋也/フリーカメラマンを経て、現在は関西学院広報室職員。

### 「“平成”の記憶」



(撮影 2019年4月25日、原版の写真は1995～96年にかけて撮影)

関西学院広報室では、学院の歴史を記録した数多くの写真を保管しています。

間もなく終わる「平成」。

振り返る時、外してはいけないのが、平成7(1995)年1月17日の阪神大震災。

震度7。

在学生、教職員、多くの同窓生の命が失われました。

大きな災害が続いた「平成」。

写真を残してくれた人に感謝し、

「令和」が災いの少ない時代になるよう祈りつつ。

※その他の写真はこちらから:

[https://www.kwansei.ac.jp/press/2019/press\\_2019.html](https://www.kwansei.ac.jp/press/2019/press_2019.html)  
(関西学院大学HP「ニュース・イベント」情報、報道発表ページ内「KG.WEEKLY NEWS No.963」よりご覧ください。)

